

+

Nous recommandons à votre prière

notre P. Rosaire Morneau  
moine et prêtre du Val Notre-Dame  
décédé ce 16 octobre 2023

Fils de Célestine Morin et Napoléon Morneau, P. Rosaire est né le 23 juin 1932 à East Angus. Il était le 20<sup>e</sup> enfant de son père et le 8<sup>e</sup> de Célestine, sœur cadette de Marie, première épouse de Napoléon. Ses 19 frères et sœurs sont tous décédés

Admis à la Trappe d'Oka, le 14 août 1952, il prend l'habit le 14 septembre 1952 sous le nom de f. Florent pendant 16 ans. Il fait profession simple le 19 septembre 1954 et profession solennelle le 29 septembre 1957. Il est ordonné prêtre le 20 décembre 1958.

En 1960-1962, il se rend à Rome pour une licence en théologie à l'Angelicum et quelques cours comme auditeur libre à la Grégorienne.

Le 29 juin 1967, il part comme aumônier auprès de nos Sœurs Cisterciennes du Bon Conseil à Saint-Romuald jusqu'en 1974.

De juin 1974 jusqu'à la nomination de P. Sylvain le 14 mai 1995, il est prieur à Oka. Il s'occupe également de la comptabilité de 1967 à 2008.

Au cours des 15 dernières années, en plus d'être sacristain, il a effectué des petits travaux à la mesure de ses forces fort diminuées. Il a aidé principalement au montage des boîtes de chocolat.

Depuis trois mois, sa santé s'était détériorée et il ne nous était plus possible de lui assurer tous les soins dont il avait besoin désormais. Il fut donc le premier de nos anciens à être hébergé à la Résidence Saint-Viateur, à Joliette. Samedi le 14 octobre, Dom André lui a conféré le sacrement des malades auquel il a pu participer en pleine conscience et ils ont prié le Notre Père ensemble. Grâce aux bons soins du médecin et des infirmières à cette infirmerie des Clercs de Saint-Viateur, il n'a pas souffert et s'est éteint tout doucement ce lundi 16 octobre à l'âge de 91 ans dont 69 ans comme moine et 65 ans comme prêtre.

Après 35 ans de vie monastique, il écrivait : « J'ai mis tout ce temps pour apprendre que j'étais encore un commençant et que je le serai tout le reste de ma vie. » Il commence maintenant une autre vie dans sa maison d'éternité.

Accompagnons-le de notre prière fraternelle.

La Messe des funérailles sera célébrée à l'Abbaye  
vendredi le 20 octobre à 10h